



早いもので、今年もあと2か月を残すのみとなりました。朝晩の冷え込みも日に日に強くなり、日中でも肌寒さを感じるほどです。体調管理にはくれぐれもお気をつけください。

学校では、延期になっていた学校祭まであと1か月を切りました。今年度はコロナ禍での開催のため、これまでとは違う形態を取らざるを得ません。限られた時間の中ですが、生徒たちはよい発表になるよう、一生懸命取り組んでいます。

第2回 学校運営協議会

10月19日(月)に、第2回学校運営協議会が開催されました。第1回は新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から書面での開催だったため、今回が初顔合せとなりました。

今年度の学校運営協議会メンバーは、以下の通りです。

〈会長〉 鈴鹿可奈子様(聖護院八ツ橋総本店専務取締役)
〈副会長〉 永田雅美様(元本校PTA副会長)
木山正一様(京都大学大学院助教)
波多野辰次様(岡崎学区社会福祉協議会会长)
〈委員〉 下村泰史様(京都芸術大学准教授)
大岡正浩様(左京南地域包括センター長)
板野美由紀様(元本校PTA会長)
村田知美様(現本校PTA会長)

会議では、今年度の学校教育目標や研究内容、昨年度の進路状況や先日実施した学校評価について報告、新たな学校サポートについて協議を行った後、委員の皆様から貴重なご意見やご感想をたくさんいただきました。

また、食品加工の生徒から飲み物と焼き菓子のサービングもありました。

この場でいただいたご意見をもとに、より良い学校づくりに反映させていきたいと考えています。



Let's

はぐくみアクション!



京都はぐくみ憲章

《参観日の日程変更について》

先日、プリントにてお知らせしましたが、11月及び12月の参観日が変更になっております。

〈11月〉 11/27(金)終日

〈12月〉 12/17(木)AM です。

学校祭についての詳細(参観方法や発表内容、新型コロナウィルス感染防止対策等については、改めてお知らせさせていただきます。

《新しい教職員の紹介》

10月19日より、新しく教職員が着任しました。よろしくお願ひします。

いし はら ひかり
(まなび支援員) 石原 光

事務室より

- ・就学奨励費(第2期分)の申請分については、12月上旬に支給される予定です。
- ・申請については、隨時、事務室までご提出ください。